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“Jesus 
answered and 

said to 
them, “Those 
who are well 
have no need 

of a physician, 
but those who 
are sick.  I have 

not come to 
call the  

righteous, but 
sinners, to 

repentance.” 

 

 (Luke 5:31, 32)  

 

فأَجََابَ "

يسَُوعُ وَقاَلَ 

لهَمُْ: "لاَ 

يحَْتاَجُ 

اءُ إلِىَ  الأصَِحَّ

طَبيِبٍ، بلَِ 

الْمَرْضَى. لمَْ 

آتِ لأدَْعُوَ 

أبَْرَارًا بلَْ 

خُطاَةً إلِىَ 

 ".التَّوْبةَِ 

 (32،31:5لوقا)
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The Virgin Is the Gate of Life 
            The Thrice Blessed  
   His Holiness Pope Shenouda III 
 

 

 

 

 العذراء باب الحياة      
 

 شنوده الثالث الأنبا البابا الطوبى قداسة مثلث 

 

 

 

DIOCESE NEWS               أخبار الإيبارشية  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In the Holy Bible the Virgin Mary is called  
‘the  gate’.  It  is  written  in  the  Book  of  
Ezekiel   that  she  is  a  gate  that  faces  
toward   the   East,   and  the  Lord  God  
entered by it and went out the same way (Ez.44: 2).  
As the Lord is the Life, then the Virgin is the gate of Life. 
The Lord declares that He is the Life when He says: “I 
am the resurrection and the life” (John.11: 25). Since the 
Virgin is the gate through which Christ came, therefore 
she is the gate of Life. In the same way, the Virgin Mary 
is the gate of Salvation because the Lord is the Saviour; 
He came to save the world; to save that which was lost 
(Lk.19: 10). 
It is not surprising to call the Virgin ‘the gate’ because 
the Church was called ‘the gate’ a long time ago. Our 
father Jacob said of the holy place which he consecrated 
a church and named Bethel, that is, house of God: “How 
awesome is this place!  
This is none other than the house of God, and this is the 
gate of heaven!” (Gen.28: 17). 
We do not pray to the Virgin but we address her when 
we pray and entreat her to intercede for us. Not only do 
we address the Virgin, but we also address the angels, 
nature, people, ourselves and even the Devil. This is 
based on written texts from the Divine inspiration and is 
not considered prayer.  
Why should we not address our mother the Virgin in 
particular? 
Do we pray to all these? Do we pray to angels? Do we 
pray to nature, people and devils?  
God forbid! We address them in our prayer. This is 
acceptable; it is a Biblical teaching and taken from the 
spirit of the Psalms which St. Paul the Apostle talked 
about, saying: “Whenever you come together, each of 
you has a psalm” (1Cor.14: 26), “speaking to one 
another in psalms and hymns and spiritual songs, 
singing and making melody in your heart to the Lord” 
(Eph.5: 19) and “teaching and admonishing one another 
in psalms and hymns and spiritual songs” (Col.3: 16). 
As long as we address angels, nature, people, ourselves 
and devils in our prayers, according to the teaching of 
the Divine Inspiration, then it is not wrong to address our 
mother the Virgin whilst we pray and this is not 
considered prayer. 

. فقال بالباب الكتاب المقدس السيدة العذراء لقبها 

عنها سفر حزقيال النبي أنها باب في المشرق 

 (.2:44دخل منه رب المجد وخرج )حز 

 فإن كان الرب هو الحياة، تكون هي باب الحياة.

 والرب قد أعلن أنه الحياة في قوله:

(. )أنا 6:14)أنا هو الطريق والحق والحياة( )يو

( فمادامت 25:11هو القيامة والحياة( )يو

العذراء هي الباب الذي خرج منه المسيح، إذن 

 تكون هي باب الحياة.

وبنفس الطريق تكون هي باب الخلاص )لأن 

 الرب هو الخلاص. إذ قد جاء خلاصنا للعالم،

 (.10:19يخلص ما قد هلك )لو

  وليس غريباً أن نلقب العذراء بالباب.

ذ قبت بالباب منذ أقدم العصور. إأيضاً ل   الكنيسةف

أبو الآباء عن المكان المقدس  يعقوب أبونا قال

يت ، أي ببيت إيل الذي دشنه كنيسة وعرف باسم

الله قال عنه )ما أرهب هذا المكان ما هذا إلا بيت 

 (.17:28الله وهذا باب السماء( )تك

. للعذراء نحن لا نصلي نصلي للعذراء؟هل 

ولكننا نكلمها أثناء صلاتنا، نتوسل إليها أن تتشفع 

 نحن لا نخاطب العذراء فقط إنماو فينا

ونخاطب الطبيعة، ونخاطب  الملائكة نخاطب

الناس ونخاطب أنفسنا، ونخاطب حتى 

ية كتاب الشياطين، وكل هذا يعتمد علي نصوص

من الوحي الإلهي نفسه. وهذه المخاطبة لا تعتبر 

 !صلاة. فلماذا أمنا العذراء بالذات لا نخاطبها..؟

 فهل نحن نصلي لكل هؤلاء؟ 

هل نحن نصلي للملائكة وللطبيعة وللناس 

ولأنفسنا وللشياطين. حاشا. إنما نحن نخاطبهم 

 أثناء صلاتنا. 

من روح وهذا أمر مقبول، وتعليم كتابي. و

)متي  بولس الرسول المزامير التي قال عنها

( 26:14كو1اجتمعتم، فكل واحد له مزمور( )

)مكملين بعضكم بعضاً بمزامير وتسابيح 

ية، مترنمين ومرتلين في قلوبكم وأغاني روح

( )معلمون ومنذرون بعضكم 19:5للرب( )أف

بعضاً بمزامير وتسابيح وأغاني روحية( 

 (.16:3)كو

حسب  -ما دمنا نخاطب كل هؤلاء في صلواتنا 

أن نخاطب  اً تعليم الوحي الإلهي، فليس خطأ إذ

ولا تعتبر هذه  الصلاة أمنا العذراء أثناء

 المخاطبة صلاة..
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 العذراء ةكنيسة السيد مهرجان
لأحد ا اليومتقيم كنيسة السيدة العذراء مهرجانها السنوي 

 -صباحاً  9من  وهو اليوم الثاني للمعرض أغسطس 23

. كما يوجد مساءاً( 2مساءاً )سيبدأ فريق الترانيم الساعة  5

أيضاً "باربيكيو، وحلويات، وأنشطة للأطفال، والكثير 

وذلك بمقر الكنيسة بكنزنجتون. الكنيسة ترحب جداً" 

 بحضور جميع الكنائس للإحتفال معاً بعيد السيدة العذراء.
 

 معرض كنيسة مارجرجس
 29تقيم كنيسة مارجرجس معرضها السنوي يومي السبت 

بسانت ألبانز. الكنيسة  أغسطس، وذلك بمقر 30والأحد 

والتمتع بأنشطة الجميع بحضور والكنيسة ترحب 

 المعرض.

 عــزاء
أغسطس، السيد إدوارد  6رقد في الرب يوم الخميس 

بشاي، إبن السيد أنيس والسيدة آمال بشاي؛ شقيق جون 

بشاي، وميري كاسي، ووالد شانون بشاي؛ وخال جورج 

كيرلس وماريسا س، وكارلا وألما عياد؛ وعم يبورجوزيد

بشاي. نسأل الرب أن ينيح نفسه في فردوس النعيم ويمنح 

 العزاء لكل أفراد العائلة.
 

 البرنامج الإذاعي القبطي

 - ZZZ 3 يقدم البرنامج الإذاعي القبطي على محطة: 

FM 92.3  برنامجاً روحياً وكرازياً أيام الخميس

)إنجليزي( والجمعة )عربي( من كل أسبوع من الساعة 

الثانية إلى الساعة الثالثة بعد الظهر. البرنامج يرجو دعمكم  

لمزيد من الإستفسار يمكن الإتصال   لتحقيق رسالته.

للبرنامج  0419347820- بالأستاذ الفونس سيف 

 للإنجليزي.   0422529313 -العربي، وماثيو ميخائيل 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

St. Mary Church Annual Festival 
St. Mary Church annual festival will be held at the 
church premises, Kensington Sunday 23rd August, the 
second day of the fete, from 9 am - 5 pm (choir will 
commence at 2 pm). There will be also “a bbq, sweets, 
kids’ activities and much more” The church welcomes 
all churches to come. Come and celebrate St. Mary’s 
feast together. 
 

St George Church Annual Fete 
St. George Church annual fete will be held at the church 
premises, St. Albans on Saturday 29th and Sunday 30th 
August. The church welcomes all to come and enjoy the 
activities of this festival.  
 

Condolences  
Departed in the Lord on Thursday 6th August , Mr 
Edward Beschay son of Mr Anis and Mrs Amal  
Beschay; brother of John Beschay and Mary Casse; 
father of Shannon Beschay; uncle of George 
Pourgouzidis, Karla and Alarna Ayad, Kyrollos and 
Marissa Beschay. May the Lord repose his soul in the 
paradise of joy and grant comfort to his family. 
members. 
 

The Coptic Radio Program 
The Coptic Radio Program broadcasts spiritual and 
missionary program on Radio Station: 3 ZZZ - FM 92.3 
on Thursdays (English) and Fridays (Arabic) of each 
week from 2 - 3pm. The program asks for your support 
to fulfil its mission. For more information please call 
Alfons Seif - 0419347820 for the Arabic Program, and 
Mathew Mikhael - 0422529313 for the English program.  
 

 

Coptic Hope Charity (Australia) 
 

                         Donations can be made to:               يمكن أن تودع التبرعات في حساب: 

Coptic Hope Charity (Australia) 
Commonwealth bank     BSB: 063159 

ACCOUNT: 10635378    Reference: your name 
Or give to your church treasurer and ask for the Coptic hope charity (Australia) tax deductible 
receipt. Should you have any queries please feel free to contact the Coptic Hope Charity on:  
0488 844 242 or for all credit card donations please contact Doris Elias on 0403 288 653 
 

St. Timothy Coptic Orthodox Church - Tasmania 
As internal and external repairs for the church are much needed, we ask for your prayers and continued 
support and may the Lord bless you. Donations can be made to the following Bank Account:  
 

Name: Coptic Orthodox Church, Diocese of Melbourne - Hobart 
Commonwealth Bank           BSB 063159            Account Number: 10641508 
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 مريم كنز من الفضائل السيدة العذراء هو أحد الأصوام المحبوبة للكنيسة كلها، فأمنا العذراءصوم 

 ومهما تحدثنا عنها وعن شخصيتها وعن حياتها لن نوفيها حقها، وهي التي نتشفع بها ونشعر بأتها

 ولكننا سنتحدث عن إحدى الفضائل  فخر جنسنا البشري، وعندما نذكر فضائلها نجدها عديدة جداً، 

 القوية جداً التي نحتاجها في زماننا وهي فضيلة "حياة الرضا".

نلاحظ أنه على مستوى الأسرة والفرد والمجتمع والعالم أن حياة التذمر تزداد وتتسع، ولكن عندما يأتي ذكر أمنا 

 العذراء مريم نتذكر كيف أنها كانت إنسانة راضية وناجحة.

(. فترى 11:4ولس الرسول وهو في السجن وفي قمة آلامه يقول "لقد تعلمت أن أكون مكتفياً بما أنا فيه" )فيالقديس ب

الكثيرين الذين يمتلكون كل شيء ولديهم من النعِم الكثير ليسوا سعداء ومتذمرين من حياتهم رغم أن نعم الله لهم كثيرة 

يش في أسرة، وقد يصيب الإنسان الذي يعيش بمفرده أو داخل جداً. وهذا الضعف قد يصيب الإنسان المكرس الذي يع

 المجتمع.

الرضا هو شعور إيماني وإيجابي، وهو شعور داخل القلب الهاديء والنفس الهادئة. وهذا الشعور ي عبََّر في الإنسان 

ي الإلهية، وأن ننظر فعن قبوله  الحياة التي يقدمها الله له. وأهم شيء في حياة الرضا هو الإحساس الدائم بالحضرة 

كل أمور حياتنا بيد الله التي تعمل ونشكر الله على عطاياه مهما كانت صغيرة، وأن يشعر الإنسان بأن الله يدير هذا 

 (.8:16الكون ويرعاه. وهذا ما قاله داو د النبي "جعلت الرب أمامي في كل حين لأنه عن يميني فلا أتزعزع" )مز
 

 صفات حياة الرضا: 
يرضى الإنسان بالإختيار والقرار الذي يتخذه، وعليه أن يتحمل مسئولية إنجاح هذا الإختيار، فالكتاب يقول أن  -1

(. وعلى الإنسان أن ينتبه إلى حروب التشكيك التي 26:9"ليس احد يضع يده على المحراث وينظر إلى الوراء" )لو

ة وتغربت عن وطنها وتوفى زوجها، ولكن عندما يوقعه فيها عدو الخير. فراعوث الموآبية تعرضت لآلامات شديد

تقرأ قصتها ترى كم كانت راضية بمصيرها. ووالدة القديس يوحنا ذهبي الفم وكانت جميلة، توفى زوجها في الحرب 

بعد وقت قليل من زواجها وعاشت لولديها، ورغم أن إبنتها توفت، وأراد إبنها أن يترهب، عاشت حياة الرضا، وربت 

 صار فيما بعد القديس يوحنا ذهبي الفم. إبنها الذي

الرضا بالخدمة والمسئولية، فأحياناً الإنسان يقارن نفسه بالآخر ولكنه يتعب لأن لكل إنسان وزناته، فيجب ألا  -2

يقارن الإنسان بالآخر، فهذه المقارنة تجعل الإنسان يقع في خطية التذمر وعدم الرضا. فآباء البرية يقولون أن كثير 

 قل قليل الثمر، ويجب على الإنسان أن يثبت لأن الله يرسم الحياة بدقة.التن

الرضا بالآخر، ونجده في الزواج والعمل والخدمة، من خلال الرضا بالشريك الآخر، فالكتاب يقول "إثنان خير  -3

علامات الرضا أن (. فأحد 10، 9:4من واحد لأن لهما أجرة لتعبهما صالحة، لأنه إن وقع أحدهما يقيمه رفيقه" )جا

 يكون الإنسان راضياً بشركائه.

الرضا بالظروف أو البيئة، تمر علينا أحداث وظروف ومتغيرات، فالله ترتيبه جميل في كل يوم، ويرتب كل شيء  -4

لخيرنا حتى لو لم يكن ترتيبه مواتياً لنا أو يسبب ضيقاً، ولكن يجب أن نرضى بالظروف البيئية، ونصلي صلاة الشكر 

 كل حال ووقت وحين.في 
 

 جوانب حياة الرضا:

هي طبيعة شخصية في الإنسان تتكون من خلال النشأة والتربية والتكوين، فإحدى أهم الفضائل التي يجب أن  -1

نزرعها في الطفل الصغير سواء بطريقة مباشرة أو غير مباشرة هي فضيلة الرضا. فالكثير من الآباء والأمهات 

 ائهم وعدم فرحهم بما يقمه آباؤهم لهم.يشكون من عدم رضاء أبن

الرضا أسلوب ونمط في الحياة اليومية. فعلى الرغم من أن أمنا العذراء مريم كانت صغيرة السن وتعيش في  -2

مجتمع شبه مغلق وجاءتها بشارة الملاك التي كانت ت سمع لأول مرة في التاريخ، كان ردها  تعبيراً عن تمام حياة 

 (.38:1أمة الرب .. ليكن لي كقولك" )لو الرضا "هو ذا أنا

علامة نجاح، فالإنسان الراضي هو دائماً ناجح في حياته، وليس المقصود بالإنسان الراضي السلبي أو المستكين،  -3

ولكنه الإنسان الإيجابي الناجح في كل عمل تمتد إليه يده. وذلك الإحساس بالرضا يحدث عندما ندرك أن الله هو كل 

. لذلك الرضا في جانب آخر من جوانبه هو حياة الإكتفاء، وهو أصعب درس في الحياة أن يكون الإنسان ما نحتاج

     مكتفياً بما لديه، وهذه هي قمة الحياة الروحانية.

 

 

On St. Mary’s Perpetual Virginity  
 

 

It helps us to understand the terms "firstborn" and "only begotten" when the Evangelist tells that 
Mary remained a virgin "until she brought forth her firstborn son" [Matt. 1:25]; for neither did Mary, 
who is to be honoured and praised above all others, marry anyone else, nor did she ever become 
the mother of anyone else, but even after childbirth she remained always and forever an 

immaculate virgin"                                                                                    St. Didymus the Blind 
 
 

“This gate shall be shut, it shall not be opened, and no man shall pass through it. Because the 
Lord the God of Israel hath entered in by it” (Ezek 44:2). What means this closed gate in the house 
of the Lord, except that Mary is to be ever inviolate? What does it mean that ‘no man shall pass 
through it,’ save that Joseph shall not know her? And what is this: “The Lord alone enters in and 
goes out by it,” except that the Holy Ghost shall impregnate her, and that the Lord of Angels shall 
be born of her? And what means this – “It shall be shut for evermore,” but that Mary is a Virgin 
before His birth, a Virgin in His birth, and a Virgin after His birth.” 
In being born of a virgin who chose to remain a virgin even before she knew who was to be born 
of her, Christ wanted to approve virginity rather than to impose it. And he wanted virginity to be of 
free choice even in that woman in whom he took upon himself the form of a slave. 
It was not the visible sun, but its invisible Creator who consecrated this day for us, when the Virgin 
Mother, fertile of womb and integral in her virginity, brought him forth, made visible for us, by whom, 
when he was invisible, she too was created. A Virgin conceiving, a Virgin bearing, a Virgin 
pregnant, a Virgin bringing forth, a Virgin perpetual. Why do you wonder at this, O man?  
                                                                                                                                   St. Augustine 
 
 

The Word himself, coming into the Blessed Virgin herself, assumed for himself his own temple 
from the substance of the Virgin and came forth from her a man in all that could be externally 
discerned, while interiorly He was true God. Therefore he kept his Mother a virgin even after her 
childbearing.                                                                                                St. Cyril of Alexandria 
 

Some dare to claim that Mary became fully Joseph's wife after the Saviour's birth. How could she 
who was the dwelling-place of the Spirit, who was overshadowed by the divine power, ever become 
the wife of a mortal and bear children in pain, according to the ancient curse? It is through Mary, 
"blessed among women," that the curses uttered in the beginning have been removed according 
to which a child in such torments cannot be called blessed. Just as the Lord entered through all 
closed doors, so he came out if an original womb, for this virgin bore him truly and really without 
pain.                                                                                                             St. Ephrem the Syrian 
 

“You confess that Mary did not remain a virgin. On the contrary I will go even further and say: 
Joseph, following the example of Mary, was a virgin too, so that the virginal son was generated by 
a virginal marriage. This means that if a holy man cannot be suspected of extra-marital 
relationships, and if he is not written that he had another wife, if ultimately He was for Mary, who 
in people’s opinion was considered his wife, more a protector than a spouse, then one can only 
conclude that the man they called the father of the Lord, has lived chastely with Mary.”  
                                                                                                                 St. Jerome to Helvidius 
 
 

WISDOM FROM 
THE EARLY CHURCH FATHERS 

 

              

 صوم السيدة العذراء                   
 قداسة البابا تاوضروس الثاني                               

 

 

  

http://www.freerepublic.com/focus/f-religion/1778354/posts


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 مقتطفات من عظات التوبة
 (16:1بط1"كونوا قديسين لأني أنا قدوس" )

 

من وضع يده على المحراث وهو لا يعرف  أتكلم عن من يعرف المسيح الكرمة الحقيقية وعن الذي لا يعرفه. هل

يده؟ هل يحرث الإنسان أرضاً إذا كان متجهاً إلى الوراء؟ هل يجني   مثل الذي نظر إلى الوراء بعد أن وضع

دلاً من إلى الخلف ب ، يرجعشيئاً آخر سوى خسارة كل زرعه؟ لإن الإنسان الذي جعل نفسه عبداً لله ثم ارتد قلبه

أول شيء يلزم الإنسان أن يفعله هو ألا يجعل أعضاء المسيح أعضاء زانية لأن هذا هو الغضب  .إلى الله أن يتجه

 الكبير .. وبعد ذلك كل الفضائل الأخرى.
 

لا عجب إذا وجد رجل أبرص أن أولاده برصاً، فإن كل واحد سيقول ما كان بأبيهم صار إليهم .. أتكلم عن 

تحصيل  على -ولماذا لا ي رغمِ بنو الله أنفسهم بما أنهم ليسوا برصاً  -الأشرار الذين غطاهم برص أبيهم بقشوره 

نه لكن كثيرين هم الذين يقلدو ،د الشيطانلِ قَ ما في أبيهم ليكون فيهم ليكونوا أطهاراً كما هو طاهر. لم يقل لأحد 

 ، "كونوا قديسين لأني أنا قدوس". وأعمالهم تشهد بذلك بينما صوت الرب يملأ الأرض كلها
 

إنه كما أن الزواج من أجل إنجاب الأولاد هو أمر جميل، وجميل أيضاً النسل، كذلك يكون جميلاً الأكل والشرب 

 في غير جشع والنوم بدون كسل.

لكن ملعون ذلك الرجل الذي لا تدع أعماله الرديئة البعض آمناً محبوب هو الإنسان الذي يشبع من خيراتك .. 

 بسبب مظالمه.
 

 (22:3أخطأوا وأعوزهم مجد الله" )رو"الجميع 
 

كل العالم أضحى رديئاً والأرض كلها صارت تحت الخطية، الزوان نما، والزرع الصالح ليس فيه إلا التبن، 

وبسبب كون الأرض المأهولة سلمت قلبها إلى الخطية بكل قوتها لم يصبح القمح وحده رديئاً، بل كثير من 

لخسارة ا تبن .. وبعضها جف قبل أن تظهر فيه البذور أو تبتديء أن تخصب. الحبوب أيضاً دفعها الريح مع ال

زمان حياتنا، لقد تقاعسنا عن الأعمال الصالحة، إننا نتفرق في أماكن العمل ولكن كثيرون يخزون حينما يأتي 

 رب الحقل يسوع. من إفتقر للمسيح غير الذين فعلوا الشرور؟ 

نى مثل كعنوا في أماكن الس  حقاً مثل الشوك الم عد للحريق. أولئك الذين ل   ن الأمم الذين لا يعرفونك يصيرونإ

 نحن في الحقيقة قد ابتعدنا عنك -شوكة مطروحة في الحقل أعدوا للحريق في فمهم وفي أثوابهم وأينما وجدوا 

 سداً واحداً.ن الخطيئة صارت معنا جإبشرورنا العديدة لأننا أخطأنا على مرأى منك لا على مرأى من البشر، 
لكنه بالحقيقة لو نهضنا واقفين في مقادسك نغمر العالم بالصلاح والخيرات خصوصاً إذا تناول كل واحد منا 

الأسرار مختبراً ذاته، حينئذ لا يدركنا شيء البتة. وإذا أدركت المصائب الأرض أيضاً فإن ذلك يكون بسببنا، 

لك حين يتقد سخطه مثل النار عندما يمحو كفر الناس الم عطَلِين لأن الله يرتد عن غضبه لو كنا نفعل ما يريد وذ

 ويتضاعف.

لم نحاكم أنفسنا بهذه الأقوال وإذا لم نعلمها فإنها تكون دينونة لنا لا  اكيف يلط ف الله في سخط غضبه؟ إننا إذ

في  -تعزية. الويل لنا لأنه منحنا إحساناته فعصيناه. إننا ع صاة في نظر من تنتسب إليه كل الأرض مع سكانها 

 . إن العالم لم يعرف المسيح، لقد عرف العالم الغريب عنه ولم يعرف الخالق نظر يسوع المسيح.
 إن الإنسان عصى الذي خلقه وخلق العالم وكل ما فيه.

 

(. إننا نحن الذين حرمنا أنفسنا منه. ما هي خرافه إلا 27:10)يوقال الرب: "خرافي هي التي تسمع صوتي" 

أولاده. ومن هو الغريب سوى إبليس. إنه يلزمنا أن نتبع كلنا صوت المسيح ونرفض أن نصغي لصوت المدمر 

سمع ما يخاطب به الناس. إبعدوا عني إني لا أعرفكم؛ كانوا مساكن للشيطان. لأنهم تغافلوا عما واللص. لئلا ن

ليأكل ولا ليشرب، لأنهم لم يتقدموا إليه بزيت. أما بالنسبة لنا نحن الذين نتلفظ  يعطوهيجب أن يفعلوه، لأنهم لم 

 سم الله فإن كانت فظائعنا مختفية عن الناس فإنها مكشوفة لله.إب
 

 يتبع في العدد القادم ...                                                                                                                             

 

 

To the Bishops of Egypt 
 

Continued from the last Issue é 

For such words do but serve as their cloak. 
But when they proceed from those who are hired to advocate the cause of heresy, and since, according 
to the divine proverb, `The words of the wicked are to lie in wait,' and `The mouth of the wicked pours 
out evil things,' and `The counsels of the wicked are deceit:' it becomes us to watch and be sober, 
brethren, as the Lord has said, lest any deception arise from subtlety of speech and craftiness; lest 
anyone come and pretend to say, `I preach Christ,' and after a little while he be found to be Antichrist. 
These indeed are Antichrists, whosoever come to you in the cause of the Arian madness.  
For what defect is there among you, that any one need to come to you from without? Or, of what do 
the Churches of Egypt and Libya and Alexandria stand so much in need, that these men should make 
a purchase of the Episcopate instead of wood and goods, and intrude into Churches which do not 
belong to them? Who is not aware, who does not perceive clearly, that they do all this in order to 
support their impiety? Wherefore although they should make themselves dumb, or although they should 
bind on their garments larger borders than the Pharisees, and pour themselves forth in long speeches, 
and practise the tones of their voice, they ought not to be believed; for it is not the mode of speaking, 
but the intentions of the heart and a godly conversation that recommend the faithful Christian.  
And thus the Sadducees and Herodians, although they have the law in their mouths, were put to rebuke 
by our Saviour, who said unto them, `Ye do err, not knowing the Scriptures, nor the power of God:' and 
all men witnessed the exposure of those who pretended to quote the words of the Law, as being in 
their minds heretics and enemies of God. Others indeed they deceived by these professions, but when 
our Lord became man they were not able to deceive Him; `for the Word was made Flesh,' who `knows 
the thoughts of men that they are vain.' Thus He exposed the carping of the Jews, saying, `If God were 
your Father, ye would love Me, for I proceeded forth from the Father, and am come to you.' In like 
manner these men seem now to act; for they disguise their real sentiments, and then make use of the 
language of Scripture for their writings, which they hold forth as a bait for the ignorant, that they may 
inveigle them into their own wickedness. 
 

They ought first to condemn Arius, if they are to be heard. 
Consider, whether this be not so. If, when there is no reason for their doing so, they write confessions 
of faith, it is a superfluous, and perhaps also a mischievous proceeding, because, when there is no 
enquiry, they offer occasion for controversy of words, and unsettle the simple hearts of the brethren, 
disseminating among them such notions as have never entered into their minds. And if they are 
attempting to write a defence of themselves in regard to the Arian heresy, they ought first to have 
removed the seeds of those evils which have sprung up, and to have proscribed those who produced 
them, and then in the room of former statements to set forth others which are sound; or else let them 
openly vindicate the opinions of Arius, that they may no longer covertly but openly shew themselves 
enemies of Christ, and that all men may fly from them as from the face of a serpent. But now they keep 
back those opinions, and for a pretence write on other matters; just as if a surgeon, when summoned 
to attend a person wounded and suffering, should upon coming in to him say not a word concerning 
his wounds, but proceed to discourse about his sound limbs. Such a one would be chargeable with 
utter stupidity, for saying nothing on the matter for which he came, but discoursing on those other points 
in which he was not needed. 
 

                                                                                                                              To be continued in the next issue é 
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